
 
GROUPE CENTRE, DEMOCRATE ET INDEPENDANTS 

Conseil municipal du 17 octobre 2009 
 

Motion d’urgence 
 

 
Lors du dernier conseil municipal, le 25 septembre, Madame le Maire était interrogée 
sur le devenir du projet de l’Espace Monet Cathédrale. En effet, depuis la simili 
consultation citoyenne de juin 2008, aucun point n’a jamais été fait sur ce dossier, ni 
au sein des seules commissions existantes ni au sein de l’assemblée municipale. Ce 
jour-là, aucune réponse de quelqu’ordre que ce soit ne fut apportée. Pas même 
l’indication qu’un nouveau projet architectural était en cours d’élaboration.  
 
Pourtant, à peine quelques jours plus tard, le 29 septembre, Madame le maire 
présentait à la presse, les militants socialistes en ayant eu la primeur, la « nouvelle 
mouture » de l’Espace Monet Cathédrale en lieu et place de l’actuel Palais des 
Congrès. Puis organisait à la va-vite deux réunions publiques les lundi 5 et mercredi 
7 octobre sans que l’on sache très bien qui a été convié à ces deux réunions. En tout 
cas toujours pas nous.  
 
- Constatant un revirement complet et brutal dans la proposition faite aujourd’hui aux 
rouennais qui ne correspond ni aux engagements pris pendant la campagne 
électorale de 2008, ni aux résultats de la consultation citoyenne,  
- rappelant qu’entre temps Mr Robert aujourd’hui adjoint à l’urbanisme, donc à la fois 
juge et parti a été débouté à cinq reprises des recours qu’il a effectués contre 
l’ancien projet,  
- devant la hâte manifeste à boucler un nouveau projet architectural sans que par 
ailleurs malgré nos demandes réitérées nous aient été communiqués les coûts de la 
consultation et encore moins les frais engagés auprès du promoteur et de l’architecte 
pour l’élaboration de celui-ci,  
- considérant ses promesses et l’importance de ce dossier qui engage la ville pour de 
nombreuses années et rappelant au maire qui disait dans son programme électoral « 
Sur un tel sujet le débat est indispensable et nous organiserons un référendum pour 
associer les rouennais »,   
 
Nous demandons, à ce qu’en toute logique et dans le respect de nos concitoyens, un 
référendum en bonne et due forme soit organisé auprès d’eux. 
 
Nous refusons qu’une décision aussi importante se fasse dans une opacité et une 
forme de précipitation qui masquent bien difficilement l’embarras d’une municipalité 
aujourd’hui rattrapée par des promesses de campagne intenables et empêtrée dans 
ses propres contradictions. 


